



COMENTARIOS

Un genocidio en vivo y en directo

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, anunció el martes pasado que “el Ejército israelí entrará “con toda su fuerza” en la Franja de Gaza en los próximos días y que no contempla ningún escenario en el que su país detenga la guerra. También afirmó que su gobierno está trabajando para encontrar países dispuestos a aceptar a palestinos que podrían salir de Gaza”. Esta declaración demuestra que existe, según apreciamos, un objetivo de su gobierno en el último año y medio, la destrucción total de la infraestructura de la franja de Gaza y la expulsión de sus habitantes, a través de políticas segregadoras.

En este contexto es relevante la declaración de cientos de académicos y académicas de Universidades chilenas que han manifestado que no pueden ser parte de un silencio cómplice con lo está ocurriendo en Gaza: “Denunciamos la violación sistemática de las leyes del Derecho Internacional por parte del gobierno de Israel en su brutal agresión militar en los territorios palestinos. Con el pretexto de que sus enemigos se esconden entre la población civil, el gobierno de Netanyahu ha sembrado la muerte en la franja de Gaza utilizando todos los medios posibles de destrucción. Nada se ha salvado. Nada se ha respetado.”

“Se obstaculiza la llegada de ayuda humanitaria. Se destruye sus universidades, escuelas, hospitales, hogares, lugares de culto y la infraestructura básica



En este contexto es relevante la declaración de cientos de académicos y académicas de Universidades chilenas”.

Dr. Alfonso Díaz Aguad
 U. de Tarapacá

que sostiene la población, su vida cotidiana, su dignidad y su cultura. Frente a una guerra asimétrica y dirigida contra un pueblo indefenso, consideramos moralmente inaceptable que las comunidades de educación superior permanezcan en silencio. Como parte de una comunidad educativa que debe regirse por principios éticos, humanitarios y de justicia, no podemos ni debemos guardar silencio ante esta tragedia.”